

En primer lugar, quisimos mostrar nuestra satisfacción por la inclusión en la última Oferta de Empleo de plazas de jardinería por turno libre, que desde **CCOO** les habíamos reclamado y que para nosotros son vitales para la continuidad de la plantilla de jardinería dentro de los parques y viveros. Ya les anticipamos que ya íbamos a empezar a presionar para la próxima OPE del 2025. También les solicitamos información, ante las convocatorias de los dos concursos de Agentes Verificadores que han sacado en esta última semana, que suman un total de 29 puestos, para que nos aclaren a que es debido tantos puestos, el Director General nos contesta diciendo, que es necesaria una reestructuración del servicio de inspección, sobre todo en lo que se refiere a las zonas verdes de los distritos, a lo cual desde nuestra parte podemos estar de acuerdo y vamos a colaborar y trabajar en lo que esté en nuestra mano, a lo que también les hemos recordado que en muchas juntas municipales cuentan con personal de jardinería, que aunque pasaron a formar parte de los distritos, en su día salieron de la plantilla de zonas verdes. Por lo tanto nos reuniremos junto a los responsables de estos servicios para colaborar y fiscalizar la reestructuración que hemos comentado.

En segundo lugar hemos tratado el tema de la renovación de los vehículos

[Ver Informa completo](#)